

「地方は人も経済も先細りで私の地元にも危機感がある。IT(情報技術)で地域格差をなくしたい」曾因を教育で解消する

卷之三

未来と向う合つ

# 私たちも社会の力に

過疎格差

## 10代から危機感

一方で「今日は高校生だけ来たの?」といふがしがる議員も。電話の向こうで議員が「高校生は票にはつながらないんだよね」と話す声が聞こえた」ともあるつた。

強調する。  
「」が月後の町議選。50  
以下の立候補はなかった。  
投票率90%超の町議選は、  
80票で当選する。ある中  
営業の男性は「島の人たど  
は家族」とし支持する議員



●人材育成プログラムに参加し、年間テーマについて話し合う佐藤舞さん（左）（3月26日 東京都渋谷区）●加藤祐治撮影●高齢者の姿が目立つ小値賀島の商店街（長崎県小値賀町）

やつた。受け入れ議員を増やそうと、首都圏の100人超にメールで協力依頼した。反応があったのは30人程度だった。

2600人の5割弱が65歳以上。離島のため若者の多くは進学や就職で出ていく。

◇  
「18歳世代」を政治家は  
うみていくのか。東京学  
大付属高3年の吉武悠太  
(17)は「まだ子ども扱い  
のかな」と感じる。  
NPO法人「I-CASS  
(アイカス)」の活動で今  
、高校生が地方議員に同  
する「政治家体験」に關

# 危機感

一方で「今日は高校生だけが来たの?」といふかしがる議員も。電話の向こうで議員が「高校生は疋にはつながらないんだよね」と話す声が聞こえたところがあつた。

強調する。  
「」が田後の町議選。  
以下の立候補はなかった。  
投票率90%超の町議選は  
80票で当選する。あくまで



やそうと、首都圏の100人超にメールで協力依頼した。反応があったのは30人

が32・58%、60歳代は68・28%だ。少子高齢化も影響し、投票者数は20歳代が420万人と、60歳代1,224万人の3分の一程度という計算だ。18歳はこの現状を変えられるか。

一方で「今日は高校生だけ来たの?」といふかしがる議員も。電話の向こうで議員が「高校生は疋にはつながらないんだよね」と話す声が聞こえたところがあつた。

強調する。  
「」が田後の町議選。  
以下の立候補はなかった。  
投票率90%超の町議選は  
80票で当選する。あくまで

ら新人が立候補すれば迷惑がられる」との声も聞かれる。狭い島のしがらみが出来をためらわせる。